
Celebramos a Páscoa, a festa da ressurreição e da vida. A festa que marca o 

início de nossa fé cristã.

Mas quando olhamos para a nossa realidade e para o que está acontecendo 

no mundo, talvez não tenhamos vontade de comemorar mais do que as 

poucas pessoas que seguiram Jesus até o Gólgota ou as outras que se 

esconderam de seus perseguidores. Tanta insegurança, hostilidade, ódio e 

dor ao nosso redor, tanta violência, inveja, deslocamento, exploração - tudo 

isso nos traz lágrimas aos olhos.

E, ainda assim, havia esperança de que nem tudo tivesse sido em vão. Por 

exemplo, quando as mulheres no sepulcro vazio foram confrontadas com a 

pergunta: “Por que procurais os vivos entre os mortos?

Ou no encontro na estrada de Emaús, onde uma nova porta se abriu 

repentinamente por meio da conversa sobre o que havia acontecido.

Nesse contexto, fica claro que a esperança não significa que tudo acabará 

bem no final, mas sim que, no final, tudo fará sentido.

É preciso confiança e amor para ser um cristão consciente no mundo de hoje 

e para viver como cristão. Vamos incentivar uns aos outros a reconhecer 

Deus em nossas vidas, porque Deus provavelmente compartilha nosso 

caminho com mais frequência do que imaginamos. 

Com isso em mente, desejo-lhes uma celebração abençoada e pacífica da 

ressurreição e que nós, Leigos Salvatorianos, possamos ter sucesso na 

divulgação dessa boa notícia.
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